

Weekly

名古屋西南ロータリークラブ

磯部 徹会長 年度テーマ



ロータリーを祝おう

100年の歩み

 国際ロータリー会長
グレンE・エステス・シニア

承認 1995.3.28 例会日/木曜日

例会場/名古屋クレストンホテル

TEL052-264-8000

会長/磯部 徹 幹事/長谷川龍伸

クラブ会報広報委員長/西川 博

事務局/名古屋市中区栄3-29-1

名古屋クレストンホテル1007号

TEL052-263-1324 FAX052-263-0730

Report

今年は10周年

Email seinan1@fancy.ocn.ne.jp http://rc.nagoya-seinan.org/

第472回例会No. 25 平成17年1月20日(木)晴

ドキドキ例会

- ローターソング 「君が代」「それでこそロータリー」
- 出席報告 会員53名中40名出席
- 出席率 78.43% 出席計算人数51名
修正出席率 1月6日休会

会長挨拶

本日はクレストンホテルでの新年第一回の例会です。今日ご紹介する本は元東京大学工学部教授の月尾嘉男先生からいただきました先生の著書である「ヤオヨロズ日本の潜在力」です。世界は自然も文化も民族さえも画一の方向に収斂されつつある。この世界を多様な方向に逆転する発想が日本におけるヤオヨロズの神々が存在するという考え方である。世界で出版される書物のうち英語で書かれた書物は25%程度であるが、インターネットのサーバーの言語はその80%以上が英語である。世界には1万人位しか話されていない言語を含め6000種類の言語があるが、100年後には600種類に減るという予測がある。経済を始めとしてアメリカに収斂が進みつつあります。国が消滅していくのです。世界の人口は50年前の25億人が現在は60億人、50年後には90億人になると言われています。地球上の生物は現在5000万種と言っていますが、近年、毎年35000種が絶滅しています。地球温暖化により災害も増大しており損害保険会社による保険金支払額は1980年の1億ドルが1998年には150億ドルになりました。自然も文化も少数の一部が強くなるとその影響により多数が消滅し、結果として社会が多様から画一になり、長期的に見ると社会が脆弱になります。生物は一部の種が消滅すれば、連鎖が壊れ他の種も危機に陥ります。自然環境や民族の個性によって、世界の捉え方や解釈の仕方は様々であり、この曖昧な多様性が人類の存在理由であります。そんな考え方が、あらゆる自然に八百万(ヤオヨロズ)の神々が存在しているという日本の考え方がキーワードになります。もう一つがインターネットで、これは人間関係を垂直から水平関係に変え、地理空間が支配していた社会が情報空間社会に変わりました。古本は神田ではなくインターネットで買えますが、これは東京に住んでいない人も古本を買う条件は同じになったという事です。

1月の祝福

誕生日		結婚記念日	
2日	浅井さん 森さん	5日	浮貝さん
18日	橋部さん 安江さんご夫人	20日	近藤さん
20日	藤野さん	26日	岡田さん 渡邊さん
23日	小野嘉彦さん 坂野さんご夫君		

ニコBOX

本日のドキドキ例会はビンゴゲームです。みなさん頑張りましょう！ 磯部会長、長谷川幹事、西川、安江、池井戸、服部、水野、安井、森田、小野、藤野(敬称略)

大塚さん 同窓会出席しました。松原市長、御機嫌御機嫌。友人Kと会食(河村氏と高校時代隣席)不機嫌不機嫌。旭ヶ丘×東海の戦だそうです。

鈴原さん 風邪ひいて大変な目にありました。

森さん 誕生月です。うれしくもありうれしくもなし、です。

橋部さん 誕生月です。有り難うございます。

川原さん 新年明けましておめでとうございます。

浅田さん 今年初めての出席です。宜しく申し上げます。

津田さん = 水指せば 初釜の鳴り ひそとやみ = 津田宗初

本日合計 45,000円

幹事報告

1. 下半期会費の納期限が明日となっています。まだの方はお早めをお願い致します。
2. 今週と来週、10周年記念誌用の顔写真撮影のためカメラマンに来ていただきます。なるべくご欠席のないようお願い致します。
3. ロータリー財団にて「スマトラ沖地震及びインド洋津波災害に対する募金」を受け付ける事になりました。今週より受付にて募金を集めますのでご協力をお願い致します。
4. 今週22日土曜18時より「第3・4回合同ロータリー情報ミーティング」をクレストンホテルにて開催

致します。

5. 次週例会後「10周年実行委員会」がござい
ますので、該当の方はご出席ください。

スマトラ沖地震及びインド洋津波災害に対する募金

本日 47,000 円集まりました。次週も宜しくお願
い申し上げます。

委員会報告 米山記念功労者

米山記念功労者にご寄付いただきました北折守男
さんに記念のメダルと楯を会長より伝達致しま
した。



ドキドキ例会 ビンゴゲーム

本日、ビンゴカード売上 46,000 円のなかから、景
品代として40,000円使わせて頂きました。残金
はプログラム委員会で保管致します。



第471回例会No. 24 平成17年1月13日(木)晴

新年例会 於 熱田神宮会館

- ローラーソング 「我等の生業」
- 出席報告 会員53名中32名出席
- 出席率 62.75% 出席計算人数51名
- 修正出席率 12月18日例会 94.33%
- スピーカー 副野 均 氏
- ビジター 久居RC 久世表士さん他 36 名
(1/13 受付)

会長挨拶

皆様明けましておめでとうございます。
本日は会場を熱田神宮に変えまして、清々しい気
分で新年の第一回の例会を開くことができました。また
本日の卓話は熱田神宮祭務部長の副野均様にお願
いすることになっております。よろしくお願
い致します。
さて本日の話ですが、NHKテレビでシルクロードとい
う番組が今年から始まりました。25年前にも喜多郎

の音楽にのせた同じ番組がありましたが、今年の番
組も楽しみです。シルクロードの歴史的なブームは1
890年頃から1920年頃までで、スウェンヘディン始
め多くの探検家が中央アジアの調査にでかけ、多く
の美術品と歴史的な多くの発見がなされました。リ
トホーヘンにより中央アジアがシルクロードという名
前を付けられたのもこの頃です。敦煌千仏洞が発見
され多くの壁画と膨大な経文が見つかったのと、有
名な「さまよえる湖ロプノール」が見つかったのも19
00年のことでした。ところでこの時代の歴史を見てみ
ると、ロシアは東トルキスタン(トルコ人の多く住む所)
現在のウズベキスタン、キルギスタン、タジキスタンカ
ザフスタン、トルクメニスタンを征服してインドに進もう
としており、イギリスはインドを征服し中央アジアへの
進出を伺っており、その情報戦すなわちグレートゲー
ムがこの地域で火花を散らしておりました。日本では
1894年が日清戦争、1904年が日露戦争、1910
年が日韓併合、1914年が第一次世界大戦という時
代でした。その時西本願寺の法主である弱冠25歳
の大谷光瑞が留学先のロンドンから日本人として初
めてこの地域に探検に出掛けております。大谷探検
隊は純粋に仏教の遺跡探検と、研究のためでありま
したが、時代背景から各国からは情報収集の為では
ないかと疑われました。このときに収集された美術品
は後に西本願寺の財政窮乏のおりに売りに出され、
それはその後朝鮮総督府に寄付された為、現在はソ
ウルの博物館に所蔵されています。こんな時代背景
のなかでのシルクロードブームでしたが、今年テレビ
放映されるのは何か意味があるのでしょうか。けれど
もテレビは楽しみです。

ニコBOX

新年例会を祝して	磯部会長以下32名
本日合計 32,000円	

卓 話

「塀の中の神道」
熱田神宮祭務部長 副野 均 氏



次回例会のご案内

◎ 2月3日(木) 第473回例会
「第6回クラブフォーラム」会長・幹事

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆